

Deskripsi Mata Kuliah
Program Studi Hubungan Internasional
Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik
Universitas Mulawarman

SEMESTER I

Nama Mata Kuliah : Pengantar Ilmu Politik
Kode Mata Kuliah : 190204603W001
Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah ini merupakan pengantar bagi mahasiswa yang ingin mempelajari ilmu politik. Mata kuliah ini membahas tentang konsep dasar dalam ilmu politik, termasuk negara, kekuasaan, demokrasi, partai politik, kelompok kepentingan, dan sistem politik.

Selama kuliah, mahasiswa akan mempelajari sejarah dan perkembangan disiplin ilmu politik, serta berbagai pendekatan dalam mempelajari politik. Mahasiswa juga akan mempelajari teori-teori dasar dalam ilmu politik, seperti teori negara, teori kekuasaan, dan teori sistem politik.

Metode pembelajaran yang digunakan meliputi kuliah, diskusi, presentasi, dan tugas individu dan kelompok. Mahasiswa akan dievaluasi melalui ujian tengah semester, ujian akhir semester, tugas-tugas individu dan kelompok, dan partisipasi dalam diskusi kelas. Setelah menyelesaikan mata kuliah ini, mahasiswa diharapkan memiliki pemahaman yang kuat tentang konsep dan teori dasar dalam ilmu politik, serta mampu menganalisis dan memahami fenomena politik di tingkat lokal, nasional, dan internasional.

Nama Mata Kuliah : Filsafat Ilmu Pengetahuan
Kode Mata Kuliah : 190204603W010
Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah ini membahas tentang konsep dan teori dasar dalam Filsafat Ilmu. Filsafat Ilmu adalah disiplin ilmu yang mempelajari tentang aspek-aspek teoritis dan metodologis dalam ilmu pengetahuan. Mahasiswa akan mempelajari peran dan posisi Filsafat Ilmu dalam mengembangkan ilmu pengetahuan dan mempertanyakan asumsi-asumsi dasar dalam metode ilmiah.

Selama kuliah, mahasiswa akan mempelajari sejarah perkembangan Filsafat Ilmu dan berbagai pendekatan dalam mempelajari ilmu pengetahuan, seperti empirisme, rasionalisme, positivisme, dan konstruktivisme. Mahasiswa juga akan mempelajari teori-teori tentang metode ilmiah, seperti metode deduktif, induktif, dan abduktif.

Metode pembelajaran yang digunakan meliputi kuliah, diskusi, presentasi, dan tugas individu dan kelompok. Mahasiswa akan dievaluasi melalui ujian tengah semester, ujian akhir semester, tugas-tugas individu dan kelompok, dan partisipasi dalam diskusi kelas. Setelah menyelesaikan mata kuliah ini, mahasiswa diharapkan memiliki pemahaman yang

kuat tentang konsep dan teori dasar dalam Filsafat Ilmu, serta mampu menganalisis dan mempertanyakan asumsi-asumsi dasar dalam metode ilmiah.

Nama Mata Kuliah : Pendidikan Anti Korupsi
Kode Mata Kuliah : 190204603W003
Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah Pendidikan Anti Korupsi adalah mata kuliah yang bertujuan untuk memberikan pemahaman tentang pentingnya melawan korupsi, serta meningkatkan kesadaran dan kepekaan mahasiswa terhadap isu-isu korupsi dan upaya pencegahannya. Pada mata kuliah ini, mahasiswa akan mempelajari konsep dan definisi korupsi, jenis-jenis korupsi, dampak korupsi terhadap individu, masyarakat, dan negara, serta upaya pencegahan dan penanggulangan korupsi.

Selain itu, mahasiswa juga akan mempelajari peran dan tanggung jawab masyarakat, lembaga pemerintahan, dan sektor swasta dalam memerangi korupsi. Mahasiswa juga akan diajarkan mengenai regulasi dan kebijakan pemerintah dalam mencegah dan mengatasi korupsi.

Di dalam kelas, kegiatan mahasiswa akan meliputi diskusi, presentasi, studi kasus, dan simulasi situasi yang berkaitan dengan isu korupsi dan pencegahannya. Mahasiswa juga akan diberikan tugas-tugas individu dan kelompok untuk memperdalam pemahaman mereka tentang isu korupsi dan mencari solusi yang tepat untuk mengatasi permasalahan tersebut.

Melalui mata kuliah ini, diharapkan mahasiswa dapat memahami pentingnya melawan korupsi dalam membangun sebuah masyarakat yang berintegritas dan dapat mengaplikasikan pengetahuan dan keterampilan yang diperoleh dalam kehidupan sehari-hari.

Nama Mata Kuliah : Pengantar Ilmu Hubungan Internasional
Kode Mata Kuliah : 190204603W011
Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah ini bertujuan untuk memberikan pemahaman dasar tentang Hubungan Internasional sebagai disiplin ilmu yang mempelajari tentang hubungan antarnegara dan aktor-aktor internasional lainnya. Mahasiswa akan mempelajari teori-teori dasar dalam studi Hubungan Internasional, sejarah dan perkembangan disiplin ini, serta topik-topik kunci seperti Diplomasi, Konflik Internasional, Keamanan Internasional, dan Organisasi Internasional.

Selama kuliah, mahasiswa akan diajak untuk memahami dinamika hubungan antarnegara dan kompleksitas isu-isu global saat ini. Mahasiswa juga akan mempelajari cara-cara untuk menganalisis masalah-masalah internasional dengan menggunakan perspektif dan pendekatan yang berbeda, serta memperoleh kemampuan untuk berpikir kritis dan analitis dalam memahami fenomena global.

Metode pembelajaran yang digunakan termasuk kuliah, diskusi, presentasi, dan tugas individu dan kelompok. Mahasiswa akan dievaluasi melalui ujian tengah semester, ujian akhir semester, tugas-tugas individu dan kelompok, dan partisipasi dalam diskusi kelas. Setelah menyelesaikan mata kuliah ini, mahasiswa diharapkan memiliki pemahaman yang kuat tentang konsep dan teori dasar dalam studi Hubungan Internasional, serta mampu menganalisis dan memahami isu-isu global yang kompleks.

SEMESTER II

Nama Mata Kuliah : Sistem Ekonomi Indonesia
Kode Mata Kuliah : 190204603W006
Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah ini membahas tentang sistem ekonomi Indonesia, baik dari segi teori maupun praktik. Mahasiswa akan mempelajari perkembangan ekonomi Indonesia dari masa ke masa, serta faktor-faktor yang mempengaruhi pertumbuhan ekonomi di Indonesia.

Selama kuliah, mahasiswa akan mempelajari konsep-konsep dasar dalam ekonomi, seperti produksi, distribusi, dan konsumsi. Mahasiswa juga akan mempelajari peran dan fungsi pasar dalam sistem ekonomi Indonesia, serta peran pemerintah dalam mengatur dan mengendalikan pasar.

Mahasiswa akan mempelajari struktur dan kebijakan ekonomi Indonesia, termasuk sistem moneter, sistem fiskal, dan kebijakan perdagangan. Mahasiswa juga akan mempelajari isu-isu penting dalam sistem ekonomi Indonesia, seperti pengentasan kemiskinan, ketimpangan ekonomi, dan pembangunan daerah.

Metode pembelajaran yang digunakan meliputi kuliah, diskusi, presentasi, dan tugas individu dan kelompok. Mahasiswa akan dievaluasi melalui ujian tengah semester, ujian akhir semester, tugas-tugas individu dan kelompok, dan partisipasi dalam diskusi kelas.

Setelah menyelesaikan mata kuliah ini, mahasiswa diharapkan mampu memahami sistem ekonomi Indonesia, baik dari segi teori maupun praktik. Mahasiswa juga diharapkan mampu menganalisis faktor-faktor yang mempengaruhi pertumbuhan ekonomi Indonesia, serta mampu memberikan solusi untuk mengatasi masalah-masalah ekonomi yang dihadapi Indonesia saat ini.

Nama Mata Kuliah : Sistem Politik Indonesia
Kode Mata Kuliah : 190204603W007
Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah ini membahas tentang sistem politik Indonesia dan perkembangannya dari masa ke masa. Mahasiswa akan mempelajari struktur, lembaga, dan proses politik di Indonesia, serta hubungan antara pemerintah dan masyarakat.

Selama kuliah, mahasiswa akan mempelajari sejarah perkembangan sistem politik Indonesia, termasuk sistem politik pada masa penjajahan, masa kemerdekaan, dan masa Orde Baru hingga Reformasi. Mahasiswa juga akan mempelajari struktur dan lembaga politik Indonesia, seperti sistem presidensial, parlemen, kekuasaan kehakiman, dan partai politik.

Mahasiswa juga akan mempelajari isu-isu penting dalam sistem politik Indonesia, seperti demokrasi, hak asasi manusia, kebebasan pers, dan korupsi. Metode pembelajaran yang digunakan meliputi kuliah, diskusi, presentasi, dan tugas individu dan kelompok.

Mahasiswa akan dievaluasi melalui ujian tengah semester, ujian akhir semester, tugas-tugas individu dan kelompok, dan partisipasi dalam diskusi kelas.

Setelah menyelesaikan mata kuliah ini, mahasiswa diharapkan mampu memahami struktur, lembaga, dan proses politik di Indonesia, serta mampu menganalisis isu-isu terkini dalam sistem politik Indonesia. Mahasiswa juga diharapkan mampu mengembangkan pemikiran kritis dan konstruktif terhadap sistem politik Indonesia.

Nama Mata Kuliah : Teori Hubungan Internasional I

Kode Mata Kuliah : 190204603W012

Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah ini membahas tentang teori-teori dasar dalam bidang hubungan internasional. Mahasiswa akan mempelajari sejarah dan perkembangan teori hubungan internasional, serta berbagai paradigma dan perspektif yang digunakan untuk menganalisis fenomena internasional.

Selama kuliah, mahasiswa akan mempelajari konsep-konsep dasar dalam hubungan internasional, seperti negara, kekuasaan, diplomasi, perang, dan perdamaian. Mahasiswa juga akan mempelajari berbagai teori dan pendekatan dalam hubungan internasional, seperti Realisme, Liberalisme, Konstruktivisme, Feminisme, dan Teori Ketergantungan.

Mahasiswa akan diajak untuk memahami konflik-konflik yang terjadi dalam hubungan internasional, serta berbagai upaya yang dilakukan untuk mencapai perdamaian dan kerjasama antar negara. Metode pembelajaran yang digunakan meliputi kuliah, diskusi, presentasi, dan tugas individu dan kelompok.

Mahasiswa akan dievaluasi melalui ujian tengah semester, ujian akhir semester, tugas-tugas individu dan kelompok, serta partisipasi dalam diskusi kelas. Setelah menyelesaikan mata kuliah ini, mahasiswa diharapkan mampu memahami teori-teori dasar dalam bidang hubungan internasional, serta mampu menganalisis fenomena internasional dengan menggunakan berbagai paradigma dan perspektif yang ada. Mahasiswa juga diharapkan mampu mengembangkan kemampuan berpikir kritis dan analitis dalam menganalisis fenomena internasional.

Nama Mata Kuliah : English For International Relations

Kode Mata Kuliah : 190204603W058

Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah English for International Relations dirancang khusus untuk mahasiswa program studi Hubungan Internasional yang membutuhkan keterampilan bahasa Inggris untuk berkomunikasi secara efektif dalam lingkungan akademik dan profesional internasional. Mata kuliah ini bertujuan untuk meningkatkan kemampuan mahasiswa dalam empat keterampilan bahasa, yaitu membaca, menulis, mendengarkan, dan berbicara dalam bahasa Inggris dengan fokus pada konteks Hubungan Internasional.

Selama kuliah, mahasiswa akan mempelajari kosakata dan frasa khusus dalam bidang Hubungan Internasional, seperti terminologi politik, ekonomi, dan keamanan internasional. Mahasiswa juga akan dilatih dalam membaca dan menganalisis teks-teks akademik dalam bahasa Inggris, serta menulis esai dan makalah dalam bahasa Inggris dengan struktur dan format yang sesuai.

Selain itu, mahasiswa juga akan dilatih dalam keterampilan mendengarkan dan berbicara, termasuk memahami dan menyampaikan pidato, presentasi, dan diskusi dalam konteks Hubungan Internasional. Mahasiswa akan diberikan kesempatan untuk berlatih dalam kelompok kecil dan kelas secara keseluruhan.

Metode pembelajaran yang digunakan dalam mata kuliah ini meliputi kuliah, latihan tertulis, tugas presentasi, dan tugas akhir individu. Mahasiswa akan dievaluasi melalui tes tertulis dan presentasi, tugas individu, dan partisipasi dalam diskusi kelas.

Setelah menyelesaikan mata kuliah ini, mahasiswa diharapkan mampu memahami kosakata dan frasa khusus dalam Hubungan Internasional, mampu membaca dan menganalisis teks-teks akademik dalam bahasa Inggris, serta mampu menulis dan berbicara secara efektif dalam bahasa Inggris dalam konteks Hubungan Internasional. Mahasiswa juga diharapkan mampu berkomunikasi dengan baik dalam lingkungan akademik dan profesional internasional.

SEMESTER III

Nama Mata Kuliah : Metode Penelitian Sosial
Kode Mata Kuliah : 190204603W009
Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah Metode Penelitian Sosial dirancang untuk memberikan pemahaman dan keterampilan dalam melakukan penelitian sosial secara sistematis dan terstruktur. Mata kuliah ini mencakup berbagai metode dan teknik penelitian sosial yang digunakan dalam bidang ilmu sosial, termasuk di dalamnya Hubungan Internasional.

Selama kuliah, mahasiswa akan mempelajari berbagai konsep dan teori tentang metode penelitian sosial, termasuk pengertian penelitian sosial, perancangan penelitian, pengumpulan data, analisis data, dan pelaporan hasil penelitian. Mahasiswa juga akan diajarkan tentang etika penelitian sosial dan cara mengelola data secara efektif dan efisien.

Mata kuliah ini menggunakan metode pembelajaran yang terdiri dari kuliah, diskusi, dan praktek. Selain itu, mahasiswa juga akan dilibatkan dalam tugas-tugas individu maupun kelompok untuk mempraktekkan keterampilan yang telah dipelajari.

Setelah menyelesaikan mata kuliah ini, mahasiswa diharapkan mampu memahami berbagai metode penelitian sosial dan mampu menerapkan konsep-konsep penelitian sosial dalam melakukan penelitian di bidang Hubungan Internasional, Ilmu Politik, atau Sosiologi. Mahasiswa juga diharapkan mampu mengumpulkan, menganalisis, dan melaporkan data dengan baik serta memahami etika penelitian sosial. Mata kuliah ini akan memberikan bekal yang penting bagi mahasiswa untuk mengejar karir akademik atau profesional di bidang sosial-humaniora.

Nama Mata Kuliah : Teori Hubungan Internasional II
Kode Mata Kuliah : 190204603W013
Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah ini merupakan kelanjutan dari mata kuliah Teori Hubungan Internasional 1 dan membahas tentang teori-teori lanjutan dalam bidang hubungan internasional. Mahasiswa akan mempelajari teori-teori tentang keamanan internasional, perdagangan internasional, integrasi regional, lingkungan global, dan hak asasi manusia.

Selama kuliah, mahasiswa akan mempelajari konsep-konsep dasar dalam teori-teori hubungan internasional yang lebih spesifik, seperti ancaman keamanan, ketidakadilan perdagangan internasional, ketergantungan energi global, dan penyelesaian konflik internasional. Mahasiswa juga akan mempelajari berbagai teori dan pendekatan tentang keamanan internasional, seperti teori perang asimetrik, teori penyebaran nuklir, dan teori keamanan manusia.

Mahasiswa akan diajak untuk memahami isu-isu global kontemporer, seperti perubahan iklim, penyebaran virus, dan perkembangan teknologi, serta dampaknya terhadap

hubungan internasional. Metode pembelajaran yang digunakan meliputi kuliah, diskusi, presentasi, dan tugas individu dan kelompok.

Mahasiswa akan dievaluasi melalui ujian tengah semester, ujian akhir semester, tugas-tugas individu dan kelompok, serta partisipasi dalam diskusi kelas. Setelah menyelesaikan mata kuliah ini, mahasiswa diharapkan mampu memahami teori-teori lanjutan dalam bidang hubungan internasional, serta mampu menganalisis fenomena internasional yang lebih spesifik dengan menggunakan berbagai paradigma dan perspektif yang ada. Mahasiswa juga diharapkan mampu mengembangkan kemampuan berpikir kritis dan analitis dalam menganalisis isu-isu global kontemporer.

Nama Mata Kuliah : Politik Internasional

Kode Mata Kuliah : 190204603W014

Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah Politik Internasional bertujuan untuk memberikan pemahaman tentang dinamika dan fenomena politik yang terjadi di dunia internasional. Mata kuliah ini mencakup berbagai topik seperti keamanan internasional, globalisasi, diplomasi, dan isu-isu global lainnya yang berkaitan dengan kebijakan internasional.

Selama kuliah, mahasiswa akan mempelajari konsep-konsep dasar politik internasional, termasuk negara, kekuatan, sistem internasional, organisasi internasional, dan hubungan antar-negara. Mahasiswa juga akan mempelajari konflik internasional dan bagaimana cara mengatasinya, serta memahami dinamika hubungan internasional seperti diplomasi, perjanjian internasional, dan kebijakan luar negeri.

Mata kuliah ini menggunakan metode pembelajaran yang terdiri dari kuliah, diskusi, dan studi kasus. Mahasiswa juga akan dilibatkan dalam tugas-tugas kelompok dan individu untuk mengembangkan kemampuan analisis, sintesis, dan evaluasi terhadap berbagai masalah politik internasional yang kompleks.

Setelah menyelesaikan mata kuliah ini, mahasiswa diharapkan mampu memahami konsep dan dinamika politik internasional serta mampu menganalisis isu-isu politik global secara kritis. Mahasiswa juga diharapkan mampu mengembangkan keterampilan komunikasi dan negosiasi yang efektif dalam konteks hubungan internasional. Mata kuliah ini akan memberikan bekal yang penting bagi mahasiswa yang tertarik dalam karir internasional, baik di bidang pemerintahan, organisasi internasional, maupun sektor swasta.

Nama Mata Kuliah : Ekonomi Politik Internasional

Kode Mata Kuliah : 190204603W015

Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah Ekonomi Politik Internasional merupakan mata kuliah inti dalam studi Hubungan Internasional. dalam penyajiannya banyak dibicarakan mengenai berbagai macam pendekatan/ideologi dalam ekonomi politik. Perbedaan ideologi yang dipergunakan negara-negara berpengaruh pada kebijakan ekonomi dan politik yang diambil. Selain itu mahasiswa juga diperkenalkan dengan rezim ekonomi dan keuangan internasional serta rezim lingkungan hidup yang berpengaruh dalam proses ekonomi politik internasional yang memunculkan pro dan kontra diberbagai kalangan berkaitan dengan interaksinya khususnya negara-negara berkembang. Munculnya rezim perdagangan dan ekonomi internasional memberikan pengaruh terhadap persoalan ekonomi politik pada kawasan hutan hujan tropis.

Nama Mata Kuliah : Diplomasia Teori
Kode Mata Kuliah : 190204603W016
Deskripsi Mata Kuliah :

Bagi penstudi Hubungan Internasional, mempelajari Teori Diplomasia merupakan hal yang sangat esensial bukan hanya guna memperkaya ilmu pengetahuan, melainkan mampu memahami dan menggunakan teori teori dalam Diplomasia secara kritis dalam memahami fenomena dalam dunia internasional. Mata kuliah ini terbagi dalam tiga fase pembelajaran dimana pada bagian pertama mahasiswa pertama kali akan dibekali mengenai kajian teoritis dari Diplomasia, bagian kedua tentang model, metode dan juga instrumen diplomasia, dan bagian ketiga mahasiswa akan diajak untuk berdiskusi terkait penggunaan diplomasia dalam isu isu internasional. Mata kuliah ini tidak hanya memberikan pemahaman kontekstual kepada mahasiswa terkait Diplomasia teori, melainkan juga melatih mahasiswa untuk berpikir kritis terkait praktik diplomasia melalui penugasan kelas.

Nama Mata Kuliah : Organisasi Internasional
Kode Mata Kuliah : 190204603W017
Deskripsi Mata Kuliah :

Analisis terhadap Organisasi Internasional maupun Rezim Internasional dalam kajian ilmu Hubungan Internasional saat ini mendapatkan perhatian yang cukup besar oleh para penstudi Hubungan Internasional, hal ini tidak terlepas dari kondisi global, dimana non state actor turut memainkan peranan penting dan aktif dalam hubungan internasional. Mata kuliah ini dirancang untuk memahami bagaimana organisasi internasional maupun rezim internasional mampu mempengaruhi pola kepentingan dan kebijakan negara sebagai rational actor serta menciptakan pola perdamaian dalam hubungan internasional.

Nama Mata Kuliah : Politik Hukum Internasional
Kode Mata Kuliah : 190204603W057
Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah Politik Hukum Internasional merupakan mata kuliah yang bertujuan untuk memberikan pemahaman tentang hubungan antara hukum internasional dan politik internasional. Mata kuliah ini mencakup konsep-konsep dasar hukum internasional, termasuk sumber hukum internasional, subjek hukum internasional, dan hakim internasional.

Selama kuliah, mahasiswa akan mempelajari isu-isu kontemporer dalam politik hukum internasional seperti penegakan hukum internasional, pengaturan perselisihan internasional, dan keamanan internasional. Mahasiswa juga akan mempelajari organisasi internasional yang berkaitan dengan hukum internasional seperti Mahkamah Internasional dan Pengadilan Pidana Internasional.

Mata kuliah ini menggunakan metode pembelajaran yang terdiri dari kuliah, diskusi, dan studi kasus. Mahasiswa juga akan dilibatkan dalam tugas-tugas kelompok dan individu untuk mengembangkan kemampuan analisis, sintesis, dan evaluasi terhadap berbagai masalah politik hukum internasional yang kompleks.

Setelah menyelesaikan mata kuliah ini, mahasiswa diharapkan mampu memahami konsep dasar hukum internasional dan dapat menganalisis isu-isu politik hukum internasional secara kritis. Mahasiswa juga diharapkan dapat mengembangkan keterampilan komunikasi dan negosiasi yang efektif dalam konteks hubungan internasional yang melibatkan hukum internasional. Mata kuliah ini akan memberikan bekal yang penting bagi mahasiswa yang tertarik dalam karir internasional di bidang hukum internasional, diplomasi, atau organisasi internasional.

Nama Mata Kuliah : Kebijakan Luar Negeri RI

Kode Mata Kuliah : 190204603W059

Deskripsi Mata Kuliah :

Bagi penstudi HI di Indonesia, mempelajari kebijakan luar negeri RI merupakan hal yang sangat esensial bukan hanya guna memperkaya ilmu pengetahuan, melainkan mampu memahami dan menjalankan kebijakan luar negeri RI dalam keadaan sebenarnya. Mata kuliah ini terbagi dalam tiga fase pembelajaran dimana pada bagian pertama mahasiswa pertama kali akan dibekali mengenai kajian teoritis dari kebijakan luar negeri, bagian kedua tentang kebijakan luar negeri RI di tiap masa kepemimpinan Presiden, dan bagian ketiga tentang kebijakan luar negeri RI dalam isu-isu kontemporer. Mata kuliah ini tidak hanya memberikan pemahaman kontekstual kepada mahasiswa terkait kebijakan luar negeri RI, melainkan juga melatih mahasiswa untuk melakukan kritik dan desain ulang kebijakan luar negeri RI melalui penugasan kelas.

SEMESTER IV

Nama Mata Kuliah : Teori Perbandingan Politik
Kode Mata Kuliah : 190204603W020
Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah Teori Perbandingan Politik bertujuan untuk memberikan pemahaman teoritis dan empiris tentang perbandingan sistem politik di berbagai negara. Mata kuliah ini mencakup konsep-konsep dasar dalam perbandingan politik seperti sistem pemilihan, bentuk pemerintahan, partai politik, kebijakan publik, dan faktor-faktor sosial dan ekonomi yang mempengaruhi sistem politik.

Selama kuliah, mahasiswa akan mempelajari berbagai teori perbandingan politik, termasuk pendekatan modern seperti institutionalisme, rasionalitas pemilih, dan budaya politik, serta pendekatan klasik seperti fungsionalisme, strukturalisme, dan elitisme. Mahasiswa juga akan mempelajari metode perbandingan politik yang digunakan dalam penelitian ilmiah, termasuk analisis kuantitatif dan kualitatif.

Mata kuliah ini menggunakan metode pembelajaran yang terdiri dari kuliah, diskusi, dan studi kasus. Mahasiswa juga akan dilibatkan dalam tugas-tugas kelompok dan individu untuk mengembangkan kemampuan analisis, sintesis, dan evaluasi terhadap berbagai sistem politik di berbagai negara.

Setelah menyelesaikan mata kuliah ini, mahasiswa diharapkan mampu memahami perbedaan dan persamaan antara sistem politik di berbagai negara, serta dapat mengidentifikasi faktor-faktor sosial dan ekonomi yang mempengaruhi sistem politik tersebut. Mahasiswa juga diharapkan mampu menerapkan teori perbandingan politik dalam analisis empiris sistem politik di berbagai negara. Mata kuliah ini akan memberikan bekal yang penting bagi mahasiswa yang tertarik dalam karir di bidang politik, pemerintahan, konsultan politik, atau organisasi internasional yang bekerja di bidang politik.

Nama Mata Kuliah : Diplomasi Praktikum
Kode Mata Kuliah : 190204603W021
Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah Diplomasi Praktik bertujuan untuk memberikan pemahaman praktis dan teoritis tentang proses diplomasi dan hubungan internasional. Mata kuliah ini membahas berbagai aspek diplomasi, mulai dari konsep dasar dan prinsip-prinsip diplomasi, strategi negosiasi, hingga peran diplomat dalam menjalankan kebijakan luar negeri.

Mahasiswa akan mempelajari berbagai teknik dan metode diplomasi yang digunakan dalam hubungan internasional, seperti protokol, pidato, surat diplomatik, dan pertemuan diplomatik. Selain itu, mahasiswa juga akan mempelajari proses pembuatan kebijakan luar negeri dan peran diplomat dalam mewujudkan kebijakan tersebut.

Mata kuliah ini menggunakan metode pembelajaran yang terdiri dari kuliah, diskusi, dan simulasi diplomasi. Mahasiswa akan terlibat dalam tugas-tugas kelompok dan individu untuk menerapkan konsep dan teknik diplomasi yang dipelajari dalam situasi simulasi dan studi kasus.

Setelah menyelesaikan mata kuliah ini, mahasiswa diharapkan mampu memahami prinsip-prinsip diplomasi dan teknik negosiasi yang digunakan dalam hubungan internasional,

serta mampu menerapkan pengetahuan tersebut dalam situasi simulasi dan konteks nyata. Mahasiswa juga diharapkan mampu memahami peran diplomat dalam menjalankan kebijakan luar negeri dan mampu mengembangkan kemampuan untuk berkomunikasi dan bernegosiasi secara efektif dalam konteks internasional. Mata kuliah ini akan memberikan bekal yang penting bagi mahasiswa yang tertarik dalam karir di bidang diplomatik, hubungan internasional, konsultan politik, atau organisasi internasional yang bekerja di bidang internasional.

Nama Mata Kuliah : Politik Lingkungan
Kode Mata Kuliah : 190204603W061
Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah Politik Lingkungan membahas interaksi antara kebijakan lingkungan dan sistem politik, termasuk peran dan respons pemerintah, masyarakat, dan organisasi lingkungan dalam menjawab tantangan lingkungan global.

Mata kuliah ini mencakup beberapa topik penting, seperti kebijakan lingkungan dalam konteks global, nasional, dan lokal, peran sektor publik dan swasta dalam mengatasi masalah lingkungan, kebijakan lingkungan dan perubahan iklim, serta peran gerakan lingkungan dalam membentuk dan mendorong perubahan politik.

Mahasiswa akan mempelajari dasar-dasar kebijakan lingkungan, proses pembuatan kebijakan, serta isu-isu lingkungan yang saat ini sedang dihadapi di tingkat nasional dan global. Mata kuliah ini juga memperkenalkan konsep-konsep utama dalam teori politik dan ekonomi lingkungan, dan membahas bagaimana kebijakan lingkungan dapat berdampak pada ekonomi dan masyarakat.

Mahasiswa akan terlibat dalam diskusi kelompok dan tugas individu untuk menganalisis dan mengevaluasi isu-isu lingkungan dan kebijakan lingkungan yang berbeda, serta mempelajari teknik-teknik advokasi dan pengarahan kebijakan yang dapat digunakan oleh organisasi lingkungan.

Setelah menyelesaikan mata kuliah ini, mahasiswa diharapkan dapat memahami hubungan antara kebijakan lingkungan dan sistem politik, serta mampu menganalisis, mengevaluasi, dan merumuskan kebijakan lingkungan yang berkelanjutan dan responsif terhadap tantangan lingkungan global. Mata kuliah ini akan memberikan bekal yang penting bagi mahasiswa yang tertarik dalam karir di bidang kebijakan lingkungan, pengembangan berkelanjutan, dan advokasi lingkungan

Nama Mata Kuliah : Politik dan Pemerintahan Amerika Serikat
Kode Mata Kuliah : 190204603P025
Deskripsi Mata Kuliah :

Sebagai kekuatan adidaya tunggal di dunia, Amerika Serikat memiliki peran yang sangat kritis dalam membentuk tatanan dunia internasional. Hal ini tidak hanya dipengaruhi oleh kebijakan luar negerinya saja, namun isu politik domestik AS juga turut serta menciptakan ekosistem politik internasional yang menjadikannya kekuatan tunggal dengan daya pengaruh yang sangat tinggi terhadap komunitas global. Pada mata kuliah ini, mahasiswa akan mempelajari Amerika Serikat dalam dimensi sosial, politik dan ekonomi mulai dari sejarah menetapnya bangsa Eropa dan terbentuknya negara AS, konstelasi politik

domestik, hingga pengaruh AS dalam percaturan politik global.

Nama Mata Kuliah : Politik dan Pemerintahan Australia
Kode Mata Kuliah : 190204603P027
Deskripsi Mata Kuliah :

Australia adalah salah satu negara tetangga sekaligus negara sahabat yang penting bagi Indonesia. kenyataan bahwa negara tersebut secara geografis berbatasan langsung dengan Indonesia disatu sisi, dan mempunyai sistem politik, ekonomi, sosial dan budaya yang berbeda secara kontras dengan Indonesia disisi lain, membuat Australia menjadi penting untuk diketahui dan dipahami.

Nama Mata Kuliah : Studi Pembangunan di Negara Berkembang
Kode Mata Kuliah : 190204603P029
Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah Studi Pembangunan di Negara Berkembang membahas berbagai isu terkait dengan pembangunan di negara-negara berkembang, termasuk faktor-faktor yang mempengaruhi pembangunan, tantangan dan kesempatan pembangunan, serta strategi dan kebijakan yang dapat dilakukan untuk mempromosikan pembangunan yang berkelanjutan.

Mata kuliah ini mencakup beberapa topik penting, seperti konsep dan teori pembangunan, peran sektor publik dan swasta dalam pembangunan, aspek sosial, ekonomi, dan politik pembangunan, serta faktor-faktor yang mempengaruhi pembangunan seperti globalisasi, teknologi, dan perubahan iklim.

Mahasiswa akan mempelajari dasar-dasar pembangunan dan faktor-faktor yang mempengaruhinya, serta belajar mengidentifikasi tantangan dan peluang dalam pembangunan di negara-negara berkembang. Mata kuliah ini juga memperkenalkan berbagai strategi dan kebijakan yang dapat dilakukan untuk mempromosikan pembangunan yang berkelanjutan, termasuk pembangunan berbasis masyarakat, pembangunan sektor swasta, dan kemitraan internasional untuk pembangunan.

Mahasiswa akan terlibat dalam diskusi kelompok dan tugas individu untuk menganalisis dan mengevaluasi isu-isu pembangunan dan kebijakan pembangunan yang berbeda di negara-negara berkembang, serta mempelajari teknik-teknik penelitian yang dapat digunakan untuk mempelajari pembangunan di negara-negara berkembang.

Setelah menyelesaikan mata kuliah ini, mahasiswa diharapkan dapat memahami isu-isu dan tantangan dalam pembangunan di negara-negara berkembang, serta mampu menganalisis dan merumuskan strategi dan kebijakan yang tepat untuk mempromosikan pembangunan yang berkelanjutan. Mata kuliah ini akan memberikan bekal yang penting bagi mahasiswa yang tertarik dalam karir di bidang pembangunan internasional, kemitraan internasional, dan advokasi pembangunan berkelanjutan.

Nama Mata Kuliah : Geografi Politik
Kode Mata Kuliah : 190204603P030
Deskripsi Mata Kuliah :

Mata Kuliah Geografi Politik (geopol) mempelajari hubungan antara kekuasaan (negara)

terhadap ruang (geografi). Perilaku negara bergantung pada kondisi geografi, seperti kekuatan SDA, SDM, lokasi, letak, bentuk pada wilayahnya. Komponen penting lain pada geopol yaitu power, territory, boundaries, scale and place yang ada pada negara.

Diskusi yang berkembang dikelas :

1. Perdebatan luas wilayah negara (giant or miniature size)
2. Perdebatan Pangkalan Militer
3. Kebutuhan geoekonomi (minyak dunia)
4. Perdebatan geocultural (demokrasi, liberalisasi, westernisasi)
5. Perdebatan perilaku masyarakat hasil dari kondisi alamnya (pertanian, perkebunan dan perikanan)
6. Relevansi pemikiran geopol dengan strategi kekuatan suatu negara
7. Fenomena sister city
8. Perkembangan Covid19 pada landlock or maritime location
9. Perdebatan nation, lebensraum, regional and global

Nama Mata Kuliah : HI di Asia Timur

Kode Mata Kuliah : 19020403P062

Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah Hubungan Internasional di Asia Timur membahas berbagai isu terkait dengan hubungan internasional di kawasan Asia Timur, termasuk sejarah dan dinamika politik kawasan, peran dan kepentingan negara-negara di kawasan, serta faktor-faktor yang mempengaruhi hubungan internasional di kawasan tersebut.

Mata kuliah ini mencakup beberapa topik penting, seperti sejarah hubungan internasional di Asia Timur, peran dan kepentingan China, Jepang, dan Korea Selatan, dinamika hubungan antar-negara di kawasan, isu-isu keamanan dan ekonomi di kawasan, serta peran aktor non-negara dalam hubungan internasional di kawasan.

Mahasiswa akan mempelajari faktor-faktor yang mempengaruhi hubungan internasional di kawasan Asia Timur, seperti ideologi, budaya, dan kepentingan nasional, serta belajar mengidentifikasi tantangan dan peluang dalam hubungan internasional di kawasan tersebut. Mata kuliah ini juga memperkenalkan berbagai strategi dan kebijakan yang dapat dilakukan untuk mempromosikan stabilitas dan kerjasama di kawasan Asia Timur, termasuk dialog antar-negara, integrasi ekonomi, dan diplomasi multilateral.

Mahasiswa akan terlibat dalam diskusi kelompok dan tugas individu untuk menganalisis dan mengevaluasi isu-isu hubungan internasional dan kebijakan luar negeri yang berbeda di kawasan Asia Timur, serta mempelajari teknik-teknik penelitian yang dapat digunakan untuk mempelajari hubungan internasional di kawasan tersebut.

Setelah menyelesaikan mata kuliah ini, mahasiswa diharapkan dapat memahami isu-isu dan tantangan dalam hubungan internasional di kawasan Asia Timur, serta mampu menganalisis dan merumuskan strategi dan kebijakan yang tepat untuk mempromosikan stabilitas dan kerjasama di kawasan tersebut. Mata kuliah ini akan memberikan bekal yang penting bagi mahasiswa yang tertarik dalam karir di bidang hubungan internasional di kawasan Asia Timur atau karir di sektor publik dan swasta yang berhubungan dengan kawasan tersebut.

Nama Mata Kuliah : Masyarakat Transnasional
Kode Mata Kuliah : 190204603W064
Deskripsi Mata Kuliah :

Semakin gencarnya globalisasi mempengaruhi perpolitikan dunia, maka semakin kabur batas-batas negara dalam hubungan internasional. Perpindahan manusia, pengaruh global hingga kejahatan bertansformasi dalam ruang tanpa batas menjadi fenomena transnasionalisme. Fenomena ini turut mempengaruhi berbagai sendi sosial termasuk dalam masyarakat yang mana pada saat ini mulai terglobalisasi dan mengaburkan batas-batas konvensional dalam studi hubungan internasional. Mata kuliah ini akan membahas fenomena perilaku masyarakat yang bersifat transnasional dalam berbagai isu, mulai dari pembangunan hingga gerakan global.

SEMESTER V

Nama Mata Kuliah : Metodologi Ilmu Hubungan Internasional
Kode Mata Kuliah : 190204603W023
Deskripsi Mata Kuliah :

Memperkenalkan metodologi serta metode penelitian ilmu Hubungan Internasional yang digunakan untuk menganalisa masalah, isu-isu dan fenomena Hubungan Internasional. Mata kuliah ini membangun mahasiswa-i memiliki keterampilan membangun desain proposal penelitian. Kuliah ini terbagi atas dua sesi, yaitu sesi pertama, mahasiswa-i mampu memahami metodologi ilmu HI sebagai sebuah ilmu dan sesi kedua, mahasiswa-i mampu mendesain penelitian yang baik mulai dari menentukan topik dan rumusan masalah yang baik, menggunakan teori atau konsep, memilah data serta membuat uraian menjadi logis dan sesuai dengan kaidah keilmuan.

Nama Mata Kuliah : Studi Pembangunan Wilayah Perbatasan
Kode Mata Kuliah : 190204603W060
Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah ini membahas tentang isu-isu pembangunan wilayah perbatasan dalam konteks globalisasi dan dinamika hubungan internasional. Mahasiswa akan mempelajari berbagai aspek terkait pembangunan wilayah perbatasan seperti kebijakan ekonomi, sosial, dan politik yang relevan, serta tantangan yang dihadapi dalam upaya memperkuat kerja sama regional dan internasional untuk pembangunan wilayah perbatasan.

Selain itu, mahasiswa juga akan diminta untuk membuat makalah dan presentasi berdasarkan topik yang terkait dengan mata kuliah. Tugas ini akan membantu mahasiswa mengembangkan kemampuan menulis dan presentasi, serta meningkatkan kemampuan untuk berpikir kritis dan menghasilkan pemikiran yang orisinal.

Mata kuliah ini bertujuan untuk memberikan pemahaman yang komprehensif tentang pembangunan wilayah perbatasan dalam hubungannya dengan isu-isu global dan hubungan internasional, serta membantu mahasiswa mengembangkan kemampuan analisis dan pemecahan masalah.

Nama Mata Kuliah : Politik dan Pemerintahan China
Kode Mata Kuliah : 190204603P031
Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah politik dan pemerintahan China adalah mata kuliah yang dirancang untuk memberikan pemahaman yang lebih mendalam tentang sistem politik dan pemerintahan di China. Melalui mata kuliah ini, mahasiswa akan mempelajari sejarah dan perkembangan sistem politik China, mulai dari era kuno hingga era modern. Mahasiswa juga akan mempelajari sistem politik dan pemerintahan saat ini, termasuk struktur politik China dan cara kerja pemerintahan di China.

Selain itu, mata kuliah ini juga membahas peran dan hubungan antara pemerintah dan masyarakat China, serta bagaimana sistem politik dan pemerintahan di China

memengaruhi kebijakan domestik dan internasional yang diambil oleh China. Mahasiswa juga akan mempelajari berbagai isu penting dalam politik dan pemerintahan China, seperti konflik Taiwan, hubungan dengan Amerika Serikat dan negara-negara Asia, dan kebijakan luar negeri China.

Dalam kegiatan perkuliahan, mahasiswa akan diperkenalkan dengan berbagai teori dan konsep yang digunakan dalam mempelajari politik dan pemerintahan China, serta metode penelitian yang dapat digunakan untuk menganalisis isu-isu politik dan pemerintahan China. Selain itu, mahasiswa juga akan dihadapkan dengan berbagai studi kasus tentang politik dan pemerintahan China, sehingga dapat mengembangkan pemahaman yang lebih konkret dan mendalam mengenai isu-isu penting dalam mata kuliah ini.

Kegiatan mahasiswa di kelas akan meliputi diskusi kelompok, presentasi, penulisan esai, dan pengembangan keterampilan penelitian. Selain itu, mahasiswa akan diajak untuk mengikuti berbagai kegiatan pengayaan seperti seminar, lokakarya, dan kunjungan lapangan ke institusi-institusi terkait dengan politik dan pemerintahan China. Semua kegiatan ini bertujuan untuk membantu mahasiswa mengembangkan pemahaman yang lebih komprehensif tentang sistem politik dan pemerintahan di China, serta mempersiapkan mahasiswa untuk berkarir di berbagai bidang yang terkait dengan China dan politik internasional.

Nama Mata Kuliah : Politik dan Pemerintahan Rusia
Kode Mata Kuliah : 190204603P032
Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah Politik dan Pemerintahan Rusia merupakan mata kuliah yang membahas tentang sistem politik dan pemerintahan Rusia. Mata kuliah ini meliputi sejarah politik Rusia, proses pembentukan negara, konstitusi dan sistem hukum, partai politik, peran elit politik, hubungan antara pemerintah dan masyarakat, serta isu-isu politik dan sosial terkini di Rusia.

Mata kuliah ini juga membahas perubahan politik di Rusia pasca era Uni Soviet dan faktor-faktor yang mempengaruhinya, seperti perubahan ekonomi, krisis politik, dan intervensi asing. Selain itu, mahasiswa juga akan mempelajari tentang hubungan Rusia dengan negara-negara lain, seperti Amerika Serikat, Uni Eropa, dan negara-negara Asia.

Di kelas, mahasiswa akan melakukan diskusi dan analisis terhadap berbagai topik yang berkaitan dengan politik dan pemerintahan Rusia. Mahasiswa juga akan diberikan tugas untuk menulis makalah atau laporan tentang topik-topik tertentu yang berkaitan dengan mata kuliah ini. Selain itu, mahasiswa juga akan dilibatkan dalam kegiatan presentasi dan debat untuk memperdalam pemahaman mereka tentang isu-isu politik dan sosial di Rusia.

Nama Mata Kuliah : Hubungan Internasional di Asia Tenggara
Kode Mata Kuliah : 190204603P033
Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah Hubungan Internasional di Asia Tenggara merupakan mata kuliah yang membahas tentang dinamika politik, ekonomi, dan keamanan di wilayah Asia Tenggara. Mahasiswa akan mempelajari sejarah, kebudayaan, dan sistem politik negara-negara di kawasan ini serta hubungan antara negara-negara di Asia Tenggara dengan negara-negara lain di dunia.

Mata kuliah ini juga membahas berbagai isu strategis dalam hubungan internasional di Asia Tenggara, termasuk konflik perbatasan, terorisme, perdagangan internasional, dan hak asasi manusia. Mahasiswa akan mempelajari berbagai pendekatan teoritis untuk menganalisis dan memahami dinamika hubungan internasional di Asia Tenggara, seperti realisme, liberalisme, konstruktivisme, dan feminisme.

Di kelas, mahasiswa akan melakukan diskusi dan analisis terhadap berbagai isu yang berkaitan dengan hubungan internasional di Asia Tenggara. Mahasiswa juga akan diberikan tugas untuk menulis makalah atau laporan tentang topik-topik tertentu yang berkaitan dengan mata kuliah ini. Selain itu, mahasiswa akan dilibatkan dalam kegiatan presentasi dan debat untuk memperdalam pemahaman mereka tentang isu-isu politik, ekonomi, dan keamanan di Asia Tenggara.

Nama Mata Kuliah : Hubungan Internasional di Timur Tengah

Kode Mata Kuliah : 190204603P034

Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah Hubungan Internasional di Timur Tengah adalah mata kuliah yang mempelajari tentang dinamika hubungan internasional yang berkaitan dengan negara-negara di kawasan Timur Tengah. Mata kuliah ini membahas mengenai sejarah, budaya, politik, ekonomi, dan keamanan di kawasan tersebut serta dampaknya pada hubungan internasional secara global.

Mata kuliah ini biasanya terdiri dari beberapa topik yang meliputi:

- Sejarah kawasan Timur Tengah dan pengaruhnya pada hubungan internasional
- Kebijakan luar negeri negara-negara di Timur Tengah dan strategi diplomasi yang digunakan
- Konflik dan kerjasama di kawasan Timur Tengah seperti konflik Israel-Palestina, konflik Suriah, dan hubungan Iran-Saudi Arabia
- Dampak krisis politik dan konflik di Timur Tengah terhadap stabilitas regional dan global
- Isu-isu keamanan di Timur Tengah seperti terorisme, nuklir, dan senjata kimia

Kegiatan mahasiswa dalam mata kuliah ini meliputi kuliah, diskusi, presentasi, dan tugas-tugas yang berkaitan dengan topik-topik yang dipelajari. Selain itu, mahasiswa juga akan diminta untuk mengikuti seminar atau lokakarya yang membahas tentang isu-isu terkini di kawasan Timur Tengah serta melakukan penelitian atau proyek terkait dengan topik yang dipelajari. Hal ini bertujuan untuk mengembangkan kemampuan mahasiswa dalam memahami dan menganalisis dinamika hubungan internasional di kawasan Timur Tengah dan menghasilkan kontribusi yang positif bagi pembangunan dunia internasional di masa depan.

Nama Mata Kuliah : Hubungan Internasional di Eropa

Kode Mata Kuliah : 190204603P035

Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah ini akan membahas hubungan internasional di Eropa dan Uni Eropa sebagai aktor dalam politik global. Sebagai pengantar, mahasiswa akan melihat perjalanan sejarah politik kawasan Eropa sejak Yunani kuno hingga terbentuknya Uni Eropa dengan isu kontemporer yang dihadapinya. Fokus mata kuliah ini bertumpu pada hubungan internasional kawasan Eropa sebagai sebuah kesatuan, bukan studi pada masing-masing

negara didalamnya. Mahasiswa akan banyak mendiskusikan mengenai evolusi kawasan Eropa dan tantangan yang dihadapi Uni Eropa saat ini.

Nama Mata Kuliah : Ekonomi dan Bisnis Internasional

Kode Mata Kuliah : 190204603P036

Deskripsi Mata Kuliah :

Ekonomi dan Bisnis Internasional menekankan pada tema utama yaitu Ekonomi Internasional

yang berkaitan dengan ketergantungan atau hubungan perekonomian antarnegara, sedangkan Bisnis Internasional merupakan aspek ekonomi mikro dari Ekonomi Internasional, disini memiliki aspek riil yang mempelajari aliran barang dan jasa antar negara, hubungan keduanya lebih 'menyatu' pada pembahasan ekspor, impor, aliran barang, jasa dan pembayaran internasional.

Nama Mata Kuliah : Hubungan Internasional di Afrika

Kode Mata Kuliah : 190204603P063

Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah Hubungan Internasional di Afrika (International Relations in Africa) bertujuan untuk memberikan pemahaman tentang dinamika politik dan ekonomi di kawasan Afrika dan bagaimana hal tersebut mempengaruhi hubungan internasional global. Mata kuliah ini akan membahas berbagai isu dan peristiwa penting di Afrika, seperti konflik, perdagangan, migrasi, lingkungan, dan isu-isu kemanusiaan, serta bagaimana negara-negara di luar Afrika berinteraksi dengan kawasan tersebut.

Mahasiswa akan mempelajari sejarah, budaya, dan karakteristik politik dan ekonomi Afrika, dan kemudian menerapkannya pada studi kasus yang relevan. Mata kuliah ini juga akan membahas teori-teori dan konsep penting dalam Hubungan Internasional, seperti neoimperialisme, globalisasi, regionalisme, dan multilateralisme, serta hubungannya dengan Afrika.

Selama perkuliahan, mahasiswa akan dihadapkan pada berbagai tugas seperti analisis artikel, presentasi, dan penulisan esai. Selain itu, mahasiswa juga akan melakukan diskusi dan debat tentang isu-isu terkait Afrika dan hubungan internasional global. Tujuannya adalah untuk membantu mahasiswa memperdalam pemahaman mereka tentang kompleksitas hubungan internasional di kawasan Afrika dan menjadi lebih sensitif terhadap keanekaragaman budaya dan politik di kawasan tersebut.

SEMESTER VI

Nama Mata Kuliah : Praktikum Seminar HI
Kode Mata Kuliah : 190204603W024
Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah ini berupa rancangan latihan dalam penyusunan proposal penelitian skripsi Hubungan Internasional secara sistematis dan kaidah yang berlaku, kemudian dilanjutkan dengan persentasi, berargumentasi secara ilmiah dan diskusi di depan mahasiswa, pembimbing serta penguji.

Nama Mata Kuliah : Hubungan Internasional di Asia Pasifik
Kode Mata Kuliah : 190204603P037
Deskripsi Mata Kuliah :

Sebagai salah satu kawasan yang penting secara geopolitik dan menjadi pusat arsitektur hubungan internasional, Asia Pasifik memberikan gambaran lengkap tentang bagaimana politik internasional berjalan. Mulai dari isu tradisional seperti konflik dan perang, hingga isu kontemporer seperti ekonomi dan kerjasama internasional. Mata kuliah ini akan membahas berbagai aktor dan isu di kawasan Asia Pasifik berdasarkan teori yang relevan, interpretasi dan perdebatan akademik. Topik dalam mata kuliah ini mencakup berbagai isu mulai dari ekonomi hingga militer, dari dinamika kawasan hingga negara sebagai aktor yang berperan besar dalam membentuk politik regionalisme di Asia Pasifik.

Nama Mata Kuliah : Komunikasi Internasional
Kode Mata Kuliah : 190204603P038
Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah komunikasi internasional membahas tentang pentingnya komunikasi dalam konteks hubungan internasional. Mata kuliah ini mencakup teori-teori dan konsep dasar komunikasi, serta aplikasinya dalam konteks diplomasi, negosiasi, dan kerjasama internasional.

Mahasiswa akan mempelajari berbagai teknik komunikasi yang digunakan dalam hubungan internasional, seperti presentasi, diskusi, dan negosiasi. Selain itu, mahasiswa juga akan mempelajari media dan teknologi komunikasi yang digunakan dalam konteks hubungan internasional, seperti media sosial, siaran radio dan televisi, dan teknologi komunikasi lainnya.

Dalam kelas, mahasiswa akan memperoleh pengalaman praktis dalam berkomunikasi dalam konteks hubungan internasional, seperti melalui simulasi negosiasi internasional dan presentasi proyek kerjasama internasional. Mahasiswa juga akan diberikan kesempatan untuk mengembangkan kemampuan menulis dan berbicara secara efektif dalam bahasa Inggris, karena bahasa ini digunakan secara luas dalam hubungan internasional.

Nama Mata Kuliah : Manajemen dan Resolusi Konflik
Kode Mata Kuliah : 190204603P039
Deskripsi Mata Kuliah :

Konflik dianggap inheren dalam diri manusia, sehingga pada dunia state – centric, maka pola yang terlihat saling memanipulasi dan menerapkan ancaman dalam situasi ketegangan dan konflik, fokus pada kapabilitas hardware dan taktik dengan tujuan menciptakan tatanan dan stabilitas berdasarkan perimbangan kekuasaan
Penyelesaian konflik pada satu negara atau kawasan, tentu sulit disatukan dalam satu pola atau rumusan. Apalagi kalau konflik tersebut telah berbuah menjadi kekerasan bersenjata dengan korban jiwa yang tidak sedikit

Manajemen dan resolusi konflik (MRK), mengantarkan mahasiswa menganalisis pada sebab, konteks dan situasi konflik internasional, peran strategi intervensi dalam resolusi konflik internasional, negosiasi dan mediasi sebagai instrumen resolusi konflik internasional, peran rejim dan lembaga keamanan dalam resolusi konflik internasional, serta proses-proses perdamaian konflik internasional.

Nama Mata Kuliah : Isu-Isu Global
Kode Mata Kuliah : 190204603P040
Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah Isu-isu Global adalah mata kuliah yang membahas berbagai isu global dan transnasional yang mempengaruhi keamanan, ekonomi, politik, dan lingkungan internasional. Mata kuliah ini akan membahas isu-isu seperti perdagangan internasional, hak asasi manusia, krisis migrasi, perubahan iklim, konflik internasional, dan terorisme global.

Selain itu, dalam mata kuliah ini juga akan dipelajari berbagai upaya internasional dalam menangani isu-isu tersebut, seperti kerjasama internasional, diplomasi, organisasi internasional, serta kebijakan luar negeri negara-negara dalam menangani isu-isu global tersebut.

Kegiatan dalam mata kuliah ini akan meliputi diskusi kelompok, presentasi, penulisan esai, dan tugas-tugas lain yang berhubungan dengan pemahaman dan analisis terhadap isu-isu global yang sedang aktual dan terkini. Selain itu, mahasiswa juga akan diajak untuk mengembangkan kemampuan berpikir kritis dan kreatif, serta kemampuan berkomunikasi secara efektif dalam diskusi dan presentasi.

Nama Mata Kuliah : Hukum Humaniter
Kode Mata Kuliah : 190204603P041
Deskripsi Mata Kuliah :

Mata kuliah Hukum Humaniter membahas tentang norma-norma hukum yang mengatur perlindungan korban perang, prinsip-prinsip dasar hak asasi manusia, serta hukum-hukum dan kebijakan internasional terkait dengan konflik bersenjata. Mahasiswa akan mempelajari prinsip-prinsip hukum humaniter, struktur dan sistem hukum internasional, jenis-jenis konflik bersenjata, serta prosedur penegakan hukum dalam konteks konflik bersenjata.

Selain itu, mahasiswa juga akan mempelajari tentang implementasi dan penegakan hukum humaniter di tingkat nasional dan internasional, dan bagaimana hukum humaniter berperan dalam menjaga perdamaian dan keamanan dunia. Mahasiswa akan diberikan pemahaman tentang peran organisasi internasional seperti International Committee of the

Red Cross (ICRC) dan Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) dalam penegakan hukum humaniter.

Dalam kelas, mahasiswa akan diajak untuk berdiskusi dan menganalisis kasus-kasus konflik bersenjata yang terjadi di seluruh dunia dan bagaimana hukum humaniter diterapkan dalam kasus tersebut. Selain itu, mahasiswa akan mengembangkan kemampuan untuk menulis makalah yang berkaitan dengan hukum humaniter dan mempresentasikan hasil penelitian mereka secara lisan.

Kegiatan mahasiswa di kelas mencakup diskusi kelompok, presentasi, analisis kasus, serta tugas individu dan kelompok yang dirancang untuk menguji pemahaman dan kemampuan mahasiswa dalam memahami dan menerapkan hukum humaniter.